



eurocoat 2016

Salon & Congrès Internationaux

pour les industries des peintures, encres d'imprimerie, vernis, colles et adhésifs

En accordant votre soutien à l'AFTPVA, vous contribuez à la pérennité de ses activités. Nous vous en remercions chaleureusement. *By granting your support to the association AFTPVA, you contribute to perpetuate its activities. We thank you warmly.*

POSSIBILITES DE SPONSORISATION

SPONSOR DU CONGRES

2 000 €

Incluant votre logo sur tous les supports de communication du Congrès (emailing, site web, etc.)

CD ROM des conférences *

2 000 € (300 CD minimum)

Incluant votre logo sur la jaquette et une documentation dans le CD

SACOCHE POUR LES CONGRESSISTES *

2 000 € (250 sacoches minimum)

Incluant votre logo sur la sacoche et votre documentation + objets publicitaires de votre choix (stylos, etc.) dans la sacoche

SOIREE DE GALA

3 000 €

Incluant votre logo sur tous les supports de communication sur la Soirée de Gala, sur l'invitation et sur le menu

Les prix s'entendent H.T. (TVA 20 %)

Les logos et documents devront être fournis au format demandé par les organisateurs.

** Sponsoring exclusif*

Les sponsors auront leur logo sur une affiche de remerciements à l'entrée de l'Exposition.

SPONSORSHIP OPPORTUNITIES

HOST THE CONGRESS

2 000 €

Included your logo placement on all information about the Congress (emailing, website, etc.)

CDROM of the conferences *

2 000 € (300 items minimum)

Included your logo on the jacket and an advertising leaflet in the CD

BAGS FOR THE DELEGATES *

2 000 € (250 bags minimum)

Included your logo on the bag and an advertising leaflet and any branded items inside

GALA DINNER

3 000 €

Included your logo on all information about the Gala, on the invitation cards and menu cards

VAT (20 %) is not included.

Logos and documents should be provided according to the request of the organizers.

** Exclusive sponsoring*

Sponsors will have placement of their logo at the entrance of the Exhibition.

Vous souhaitez devenir sponsor, contactez-nous / Interested to become a sponsor, contact us

AFTPVA – EUROCOAT 2016

Marie-Odile Barkallah, Secrétariat du Congrès

5 rue Etex – F-75018 Paris

☎ + 33 (0)1 42 63 45 91 - Fax : + 33 (0)1 42 63 31 50

aftpva-mob@wanadoo.fr

